

# ZUHAUSE GESUCHT



## ARNIE und FRITZI

Europäische Hauskater

Arnie, Fritzki und ihre beiden Schwestern wurden Anfang Mai 2025 auf dem Dachboden einer Firma geboren, konnten im Alter von etwa 7 Wochen gesichert und auf einer Pflegestelle untergebracht werden. Emmi, ihre Mutter, hat ihnen liebevoll und fürsorglich alles beigebracht, was ein Katzenkind fürs Leben wissen muss und nun sind sie alt genug, um für die beiden rot-weißen Katerchen ein neues Zuhause zu suchen. Wie alle kleinen Katzen sind sie total verspielt, jagen sich, raufen, kämpfen und kuscheln aber auch miteinander. Für Arnie und Fritzki wünschen wir uns ein katzensgerechtes Zuhause entweder in großzügiger Wohnungshaltung mit Balkon oder in einer verkehrsberuhigten Wohngegend für späteren Freigang. Sie sind entwurmt, geimpft und auf FeLV und FIV negativ getestet. Die Katzenbrüder werden nur zu zweit mit Schutzvertrag und Kastrationsauflage vermittelt. Für ein Kennenlernen können sie gern auf der Pflegestelle in Langen besucht werden.